

# **PARTIDO DEL TRABAJO**



## **LOS PARTIDOS FIJAN SUS POSTURAS**

POR: REDACCION NOTICIEROS.COM

POR: REDACCION NOTICIEROS.COM

1-SEPTIEMBRE-2005

1-SEPTIEMBRE-2005

PARTIDO DEL TRABAJO



LOS PARTIDOS FIJAN SUS  
POSTURAS

POR: REDACCION NOTICIEROS.COM

1-SEPTIEMBRE-2005

El Partido Revolucionario Institucional (PRI) está listo para impulsar las reformas que necesita el país, y pidió fortalecer cada acción política para prestigiar la democracia de México.

El diputado priista Enrique Burgos García, al fijar la postura del PRI en el Informe de Gobierno del presidente Vicente Fox Quesada, exhortó que cada uno asuma sus responsabilidades.

Criticó que en su mensaje del año pasado el presidente Fox haya convocado al diálogo y a

## **LOS PARTIDOS FIJAN SUS POSTURAS**

la el lenguaje y no fueron las congruentes.

Aclaró que este acto no se trata de asumir posiciones anticipadas en las que todo se vea bien o mal, sino

POR: REDACCION NOTICIEROS.COM

millones de mexicanos: inseguridad, narcotráfico, desempleo y

1-SEPTIEMBRE-2005

"en los que por encima de fórmulas de mercadotecnia subyace la realidad social", dijo.

El legislador federal por Querétaro consideró que es difícil concurrir al diálogo si la convocatoria va acompañada por la descalificación del adversario.

.El Partido Revolucionario Institucional (PRI) está listo para impulsar las reformas que necesita el país, y pidió fortalecer cada acción política para prestigiar la democracia de México.

El diputado priista Enrique Burgos García, al fijar la postura del PRI en el Informe de Gobierno del presidente Vicente Fox Quesada, exhortó que cada uno asuma sus responsabilidades.

Criticó que en su mensaje del año pasado el presidente Fox haya convocado al diálogo y a la unidad de la nación, pero en la realidad el lenguaje y las actitudes no fueron las congruentes.

Aclaró que este acto no se trata de asumir posiciones anticipadas en las que todo se vea bien o mal, sino subrayar lo que ahora lacera a millones de mexicanos: inseguridad, narcotráfico, desempleo y pobreza, escenarios "en los que por encima de fórmulas de mercadotecnia subyace la realidad social", dijo.

El legislador federal por Querétaro consideró que es difícil concurrir al diálogo si la convocatoria va acompañada por la descalificación del adversario.

Resaltó que el PRI no puede estar tranquilo si el país no avanza, por lo que el estancamiento y el inmovilismo conminan al partido tricolor a procurar avances y, luego a acelerar el paso en las siguientes etapas institucionales.

"Es verdad que México no es ni puede ser un país de fracasados", dijo, y añadió que lo que ha fallado es la conducción de la política, por lo que al advertir esa realidad es indispensable para que en el último tramo de vida institucional de la 59 legislatura se aproveche el tiempo y detenga el debilitamiento del Estado.

Destacó que siempre es tiempo de trabajar por México, por lo que si hay la disposición del Ejecutivo federal para dialogar y procurar el beneficio de la República, "desde ahora el PRI lo acepta porque tiene propuestas y razones".

El priísta agregó que hay que ser críticos, pero también propositivos para avanzar, por lo que si hay el ánimo por descalificar desde ahora se hace un llamado al diálogo para avanzar por el bien del país.

Burgos García se pronunció por la revisión sustancial de las disposiciones de la Ley del Impuesto Sobre la Renta (ISR), que gravan inequitativamente las prestaciones salariales de

los trabajadores.

Por otro lado reconoció que en materia de política económica hay disciplina financiera y cifras de estabilidad, pero el escenario de ausencia de crecimiento, no corresponde a las necesidades del país.

### QUEDA UN AÑO PARA CONTRUIR ACUERDOS: PAN

El Partido Acción Nacional (PAN) dijo que aún queda un largo año para construir acuerdos y lograr las reformas pendientes con el fin de que el país sea más competitivo y se avance en materia de seguridad pública.

Al fijar la postura del organismo político frente al 5 Informe de Gobierno del presidente Vicente Fox, el diputado José González Morfín señaló que ni el gobierno federal ni las instituciones por sí solas podrán resolver los problemas que se tienen y sostuvo que la democracia es el único lenguaje válido para avanzar en ese sentido.

Indicó que ha habido grandes avances en estos cinco años de gobierno del presidente Fox, aunque reconoció que hay aspectos pendientes como la seguridad pública y el crecimiento

económico.

## NO ELEGIMOS A UNA FAMILIA PARA EL PODER EJECUTIVO: PRD

Al fijar la postura del PRD, el coordinador de la bancada en la Cámara de Diputados, Pablo Gómez, hizo severas críticas al gobierno del Fox.

Recordó que en el pasado el Informe Presidencial fue pensado en ser el Día del Presidente, ocasión para la abyección, para dar gracias, el día de la incondicionalidad; sin embargo, dijo el diputado, eso ha quedado atrás.

Afirmó que a pesar de que se esperaba un cambio, después de la derrota del régimen priísta, Se esperaba cambio, en el debate político, de pluralismo, de lucha contra la corrupción, de respeto a los Derechos Humanos, cosa que a su parecer, no ocurrió.

El diputado aseveró que ha quedado atrás el viejo sistema de Estado antidemocrático y corrupto, “pero no se ha empezado a construir un nuevo régimen”, dijo.

Hizo una crítica a las promesas incumplidas de campaña del presidente Fox en

materia económica, política, y aseguró que si hacemos un balance entre lo prometido y lo alcanzado, “el saldo es negativo”.

Aseveró que con Fox se ha dado una involución en el diálogo político, “el Presidente no negocia con la Cámara de Diputados ni siquiera el Presupuesto de la nación”.

“La Política del Poder Ejecutivo es de confrontación con el Congreso”, dijo Gómez.

Reprochó al PAN que en lugar de buscar la democracia, se haya lanzado en contra de Andrés Manuel López Obrador y el intento por desaforarlos, una acción en la que, dijo los viejos y lo nuevo adversarios se unieron e sin recatos; pero una parte del pueblo les detuvo y les advirtió que no admite regresiones en las libertades democráticas.

“En el año 2000 la ciudadanía eligió a un Presidente Republicano y no a una familia para hacerse cargo del Poder Ejecutivo”, dijo el perredista, lo que le ganó el aplauso de algunos de los presentes.

Cuestionó que se le haga responsable al Congreso de los fracaso del actual gobierno en materia de Seguridad, “cada trimestre el

Ejecutivo regaña la Congreso y lo tacha de irresponsable, como sucedió por haber estimado el precio del barril del petróleo en 27, cuando ello lo hicieron en 23 y hasta 24 dólares.

Dijo que el país está estancado “y el que se estanca retrocede”.

Acusó a Fox de encabezar un gobierno de spots, “ciudadano presidente no buscamos acabar con las esperanzas como usted a afirmado”.

#### LLAMA PVEM A EVITAR DISTRACCIONES EN 2006

El Partido Verde Ecologista de México (PVEM) llamó a todas las fuerzas políticas y al Ejecutivo federal a evitar que la agenda nacional se agote frente al inminente proceso electoral de 2006.

Al fijar la postura del PVEM en el marco del 5 Informe de Gobierno del presidente Vicente Fox Quesada, la senadora Gloria Lavara Mejía dijo que es urgente encontrar en el acuerdo y en la concertación los medios que permitan resolver problemas como el desempleo, la marginación, la deserción escolar y las cuestiones ambientales.

#### UTILIZA PT INFORME PARA HACER PROSELITISMO

El segundo partido en fijar su postura, previo al V Informe de Gobierno del presidente Vicente Fox, fue el del Trabajo (PT), en voz del diputado Joel Padilla Peña , quien utilizó la tribuna para hacer una dura crítica a las promesas de campaña incumplidas por el actual Presidente y para hacer proselitismo a favor de su partido para las próximas elecciones presidenciales.

Dedicó su intervención a los migrantes mexicanos e inició su discurso con un efusivo “amado y agraviado pueblo de México”.

Dijo que a 5 años de gobierno el de Fox es un completo y rotundo fracaso.

De entrada desestimó lo que el presidente Fox presentará en su Informe, dijo que solo será una justificación por lo logrado, “se intenta disfrazar el fiasco de un Presidente que no supo gobernar...solo vamos a escuchar las fantasías sobre un país que sólo existe en la imaginación de Fox”.

El diputado cuestionó al gobierno del Fox dónde quedó el crecimiento económico

prometido, el dinero del petróleo, el nuevo aeropuerto de la Ciudad de México, el compromiso de resolver el 15 minutos el problema de Chiapas, la promesa de “changarro y bocho”.

Aseguró que el crecimiento del país en este gobierno es apenas del 1%, similar sólo al de la década perdida.

Dio cifras sobre la ineficacia, dijo que más de 2 millones de mexicanos han emigrado en busca de oportunidades de trabajo, “lo que vemos es que se robaron la calle, algo parecido a un gallinero”. Aseguró que en el actual gobierno “sólo ha habido bonanza para un grupo de empresarios. “Si México no cayó más, fue por el dinero que envían los migrantes”.

Dijo que con este Gobierno de derecha ya no hay nada que hacer, por lo que ahora hay que estar atentos al nuevo Gobierno, y de ahí partió para llamar a partidos asociación y civiles a conformar un amplio Frente de Izquierda para derrocar a la derecha neoliberal que ahora nos gobierna, y ganar la Presidencia en el 2006.

Aseveró que es el momento para un gobierno del izquierda, y fue más allá al puntualizar algunas acciones de gobierno, de

llegar a la Presidencia:

Renegociar la deuda externa para obtener recursos

No pagar al Fobaproa

Destinar recursos de Pemex para financiar el desarrollo nacional.

### PROPONE CONVERGENCIA ACUERDO NACIONAL

La fracción parlamentaria del partido Convergencia propuso a todos los actores políticos y niveles de gobierno del país construir un acuerdo nacional que potencie e impulse el trabajo a favor de la justicia y la seguridad.

Al fijar la postura de Convergencia en el Quinto Informe de Gobierno del presidente Vicente Fox Quesada, el diputado Luis Maldonado Venegas, dijo que "justo es reconocer que la sociedad se siente profundamente agraviada por los malos resultados de la actuación de sus protagonistas políticos".

En la tribuna del Palacio Legislativo de San Lázaro, llamó al presidente Fox, a las Cámaras de Senadores y de Diputados, a la Suprema Corte de Justicia, a los gobernadores y

legislaturas locales, a ayuntamientos y partidos a construir ese acuerdo nacional.

Urgió a la actual Legislatura a concretar en el año de funciones que le queda una reforma que elimine el monopolio de la acción penal a cargo del Ministerio Público para retribuir la en favor del ciudadano, instaure juicios simplificados, transparentes y orales, unifique las legislaciones locales y restaure la justicia cívica.

Indicó que se debe escuchar con respeto al Presidente de la República, pero también "escuchemos con atención la voz del México desheredado que espera aún la redención de su pobreza ancestral; la voz de sus regiones que nos hablan del potencial de su gente".

Al hacer un balance de la labor de la LIX Legislatura, Maldonado Venegas consideró justo reconocer que la sociedad se siente profundamente agraviada por los magros resultados de la actuación de sus protagonistas políticos.

"Sin excepción de emblemas o jerarquías, la ciudadanía percibe que la disputa por el poder ha concentrado nuestra atención y no hemos estado a la altura de sus expectativas legítimas

de cambio y de progreso", subrayó.

Por una parte opinó- la alternancia del poder presidencial no ha concretado los cambios que anticipó al inicio de su mandato; el Poder Legislativo transita por una severa crisis de credibilidad y confianza, y el Judicial ha trastocado su imagen de imparcialidad, al alinear criterios y resoluciones que se perciben motivados por razones de cuño político.

Lamentó la confrontación entre poderes, que ha sido infértil y gravosa para la sociedad, pues "permanecemos entrampados en el círculo vicioso que intenta explicar el bajo nivel de desempeño del gobierno de la República" como resultado de un bloqueo del Congreso.

Aseguró que la clase política ha perdido la capacidad para conciliar lo posible frente a lo necesario, y el costo es su incapacidad para transformar la realidad y remover obstáculos.

Remarcó que existe una estabilidad de los indicadores macroeconómicos, pero no se han alcanzado las tasas de crecimiento del Producto Interno Bruto (PIB) que el país requiere, y en el contexto mundial México ha pasado del décimo al decimocuarto lugar, rebasado por economías que asumieron el reto de la competitividad

global.

Se ha emprendido el Programa de Vivienda Popular de mayores dimensiones y cobertura de que se tenga registro, pero en contraste se han escalado los más altos índices de desempleo, que acumulados al rezago histórico, son actualmente la principal causa de la inmigración y la economía informal.

"Se han profundizado nuestras libertades y el respeto a su pleno ejercicio, pero la inseguridad, el crimen organizado, los cárteles de la droga y la industria del secuestro tienden sus redes de impunidad y de violencia", según opinó el legislador de Convergencia.

Así, Maldonado Venegas llamó a los tres Poderes de la Unión ha impulsar una serie de reformas y programas, en el último tramo de esta administración, y terminar con el escenario de incompreensión política e incertidumbre que se ha vivido en los últimos años.



**UNIDAD NACIONAL  
¡TODO EL PODER AL PUEBLO!**

**1a Edición Noviembre 2005**

ESTA EDICIÓN ES SUPERVISADA POR EL PARTIDO DEL TRABAJO, UBICADA EN AV. CUAUHTÉMOC NO. 47 COL. ROMA, C.P. 06700, DELEG. CUAUHTÉMOC, MEXICO, D.F. Y CONSTA DE 3000 EJEMPLARES Y SE IMPRIMIERON CON CLAUDIA HERNÁNDEZ CORONA ESCUADRÓN 201 NÚM. 20 COL CRISTO REY DELEG: ÁLVARO OBREGÓN, MEXICO D.F. ESTA EDICIÓN SE TERMINO DE IMPRIMIR EL 14 DE NOVIEMBRE DEL 2005.